

Inicia venta de uniformes escolares con nuevos diseños

Última actualización: Jueves, 04 Noviembre 2021 17:04

Visto: 807

[TVYumuri](#)

La venta de uniformes escolares diseñados para el curso 2021-2022 inició en Cienfuegos y Las Tunas. A partir de la segunda quincena de diciembre se sumarán Holguín, Santiago de Cuba (sus zonas rurales) y Camagüey, aunque no en todos sus territorios.

Marpesa Portal de Villiers, subdirectora general de Ventas de Mercancías del [Ministerio de Comercio Interior \(Mincin\)](#), explicó a la prensa que tales prendas, en una primera etapa, serán para los educandos de preescolar y de quinto grado, en correspondencia con el cronograma establecido por el [Ministerio de Educación](#) para la paulatina reanudación de las clases.

[#ACNreporta](#). Los uniformes escolares para el curso 2021-2022 serán vendidos a partir de mañana en Cienfuegos y Las Tunas, provincias que próximamente comenzarán el nuevo periodo lectivo, informó Marpesa Portal, subdirectora de Ventas de Mercancías del MINCIN. pic.twitter.com/5thdlHtKKa

– Fidel Rendón Matienzo (@FidelACN_Cuba) [November 3, 2021](#)

El Estado subsidia este programa y destina cerca de 130 millones de pesos para su financiamiento.

Detalla la [ACN](#) que cada interesado, con el bono que se le entregará, debe concurrir a esos establecimientos con la tarjeta de identificación del menor.

Portal de Villiers señaló que aunque próximamente en territorios como La Habana se reanudan las clases, existe cierta flexibilización en cuanto a asistir o no a las aulas con el nuevo diseño aprobado, en dependencia de la entrega gradual de las prendas por la Empresa de Confecciones Boga, del Grupo Empresarial de la Industria Ligera, la cual en casi todas provincias tiene talleres, pero que han estado sujetos a la importación del tejido.

Inicia venta de uniformes escolares con nuevos diseños

Última actualización: Jueves, 04 Noviembre 2021 17:04

Visto: 807

En octubre del 2021 Cuba aprobó los nuevos precios minoristas en moneda nacional de los artículos que conforman el uniforme escolar en sus nuevos diseños para las enseñanzas primaria, secundaria y preuniversitaria.